

## Communiqué de presse

11/10/2021

Lille

**L'ALEFPA (Association Laïque pour l'Éducation, la Formation, la Prévention et l'Autonomie), organise son sixième et dernier forum ouvert, après une année de pause en raison du contexte sanitaire, à Sainte-Clotilde (La Réunion), ce 8 décembre.**

Le sixième forum ouvert ALEFPA, permettant de rassembler les idées pour rédiger notre prochain projet associatif, se déroulera à Sainte-Clotilde, à l'Espace Candin, le mercredi 8 décembre. La manifestation démarrera dès 8h30, pour une journée d'échanges et de partages à travers les méthodes de l'intelligence collective. La journée se terminera à 16h.

Ce forum s'adresse à tous les publics du monde associatif : les personnes accompagnées, leur familles, les professionnels, les aidants, les bénévoles, les adhérents, les partenaires, et les citoyens de la société civile.

Les participants sont invités à débattre sur 5 thématiques, la société inclusive, la transition écologique, les migrations, le vieillissement et la transformation numérique. Cinq enjeux sociétaux qui modifieront nos modes de prises en charges et nos méthodes de travail.

La volonté affirmée par notre association est de permettre à plus de 13.000 personnes accompagnées, de réaliser, avec les professionnels qui les côtoient et nos partenaires, la mise en place de leur projet de vie afin de devenir des acteurs de notre société.

Implantée en France métropolitaine et en Outre-Mer, l'ALEFPA s'appuie sur plus de 3000 professionnels pour accompagner des enfants et des adultes en situation de handicap, des enfants et des adultes en difficultés sociales, des enfants présentant des problématiques de santé et des enfants pris en charge en Centre Médico-Psycho-Pédagogique.

**Contact presse :**

Vincent Logez

06 89 10 22 20

vincent.logez@alefpa.asso.fr

